

《单词百科:light-emitting是什么意思?light-emitting怎么发音?light-emitting的解释和用法》

英语单词light-emitting是什么意思?light-emitting怎么读?light-emitting怎么发音?简答网为您整理了light-emitting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



light-emitting怎么读

light-emitting的读音:['la t m' t]

light-emitting的意思

1、发光的;

light-emitting的相关词组

1、artificial light weight aggregate concrete 人工轻骨料混凝土;

- 2、arc light 弧光灯;
- 3、accent light 加强灯光;
- 4、a beam of light 一束光;
- 5、bring to light 揭露, 暴露, 发现;抖搂;
- 6、bring something to light 把东西带来光明
- 7、borrowed light 采用光;
- 8、backup light 倒车灯;
- 9、consensual pupillary light reflex 协商一致的瞳孔光反射
- 10、come to light 显露, 为大家所周知;东窗事发;
- 11、come something to light 让一些东西亮起来
- 12、cast light on 使显得非常清楚, 阐明, 使人了解;映照;
- 13、direct pupillary light reflex 直接瞳孔光反射
- 14、electric light 电灯, 电光;
- 15、myosin light chain kinase [医]肌球蛋白轻链激酶;
- 16、front light 车灯;头灯;
- 17、foot light 脚灯
- 18、flash light [电] 闪光灯;
- 19、green light 绿灯, 放行, 准许;
- 20、give someone the green light 给别人开绿灯

light-emitting的双语例句

- 1、Organic light emitting diodes (OLED) employing an Ir complex with coumarin (C 6) and acetylacetonate (acac) ligands Ir (C 6) _ 2 (acac) are studied.

所研究的有机电致磷光发光器件 (OLED) 选用了一种新型金属铱的化合物 $\text{Ir}(\text{C}_6\text{H}_5)_2(\text{acac})$, 这种金属化合物由配位体香豆素C6和乙酰丙酮 (acac) 与金属铱化合形成.

2、 Light brighted in Light-emitting diodes are small glazing glass lamps.

发光二极管是比传统灯泡更省电,使用寿命更长的小玻璃灯泡.

3、 Single-chip light-emitting diode source SCM control from the beginning of the most basic.

单芯片发光二极管源单片机控制从一开始就最基本的.

4、 The display may be liquid crystal or light emitting diode.

可以采用液晶或发光二极管显示.

5、 Serious e-book readers don't want a multifunction device with a light-emitting screen.

严肃的电子书读者并不想要一台带发光屏幕的多功能设备.

6、 Note 1 as well as light-emitting devices, display transparent electrode.

注1)此外还有发光器件、显示器用透明电极等用途.

7、 Light-emitting mechanism, apparatus structures of organic electroluminescence devices and colour-display Methods: Were briefly introduced.

简要论述有机电致发光设备的发光机理、器件结构及彩色显示方法.

8、 Tables are hard solid, functional diversification and a clear surface, with the indicator light-emitting surface.

表身坚硬实心,功能多样化且表面清晰,表面与指针发光.

9、 Through the parallel port 8255 A to control LED brightness light-emitting diode out .
2.

通过8255A并口来控制LED发光二极管的亮灭.

10、 Light emitting polymers emit colours when connected to an electric power source.

发光聚合物与电源相连时能发出彩光.

11、 Most of red organic light-emitting materials are developed from dyes, such as widely researched DCM series.

现有的红色有机电致发光材料许多都是从染料发展过来的, 比如研究较多的DCM系列.

12、 McCaughan claims light-emitting polymers will have 10 percent of the market by 2004.

McCaughan称,到2004年,发光聚合物显示器将有10%的市场份额.

13、 Light-emitting diodes (LEDs) based on polymer have attracted due to their possible application as large-area light-emitting displays.

聚合物发光二极管以其独有的优点在显示方面显现了光明的前景,关于它的研究也很快成为国际上竞争激烈的热点.

14、 The molybdenum oxide (MoOx) was investigated as the effective hole-injection material for organic light-emitting diodes (OLEDs).

本论文研究一金属氧化物材料 -- 氧化钼作为有机 发光元件 中之电洞注入层.

15、 The present invention relates generally to light emitting devices and in particular to high-radiance optical systems.

本发明大体而言涉及发光装置且特别地涉及高辐射率光学系统.

以上是简答网为您整理的light-emitting怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于light-emitting的用法、light-emitting的释义、light-emitting的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/light-emitting>